



感謝の心をもとに かかわりの中で自己を高める たくましい児童の育成

# 学校だより

白山市立蝶屋小学校

学校長 江戸 佳野

令和5年 5月31日 6月号

## 育成会総会書面決議について

育成会会則 第7章「総会」第19条

「総会は、会員の5分の1以上で成立し、決議は、出席者の過半数の同意を必要とする。」

育成会会員数 198世帯 教職員会員数 17名 計 215 に対し、  
委任状 提出 184票 / 215 でした。

よって、上記委任状提出数は、本会の成立、決議の条件を満たしていることをご報告いたします。  
ご協力、誠にありがとうございました。

## 自分で自分の身を守る

登下校では安全帽子（黄色帽）を着用しましょう。時折、かぶっていない児童を見かけます。黄色の安全帽子は、登下校の際に、車を運転する人から目立ちやすくするために非常に重要な役目を果たしています。また、これからの季節、紫外線から身を守ることにもなります。ご家庭でもご確認ください。（記名やゴム紐の状態の確認も併せてお願いします。）

## 授業参観を行います

※「授業参観」については、後日改めてお便りを発行いたします。

以下の日程で授業参観を行います。ご都合がつかます方は、ぜひご参加ください。

1. 日 時 令和5年6月27日（火）

2. 日 程 5限目 （13:20～14:05）

学級または学年懇談会（14:20～15:05）

※懇談会の冒頭に、モニターを通じて学校長よりお知らせがございます。

3. 会 場 各教室 および 特別教室 等（児童玄関の掲示をご覧ください）

## 水分補給について

6月を目前にして、気温の高い日も増えてきました。これから適切な水分補給が重要となってきます。水筒の中身が足りているかお子さんと相談されて、足りないようでしたら、多めに持たせてあげてください（学校内の水道の「水」も十分飲用できます）。水筒の中身は、以下のような理由で「水」「お茶」としてあります。

「塩分補給」については、しっかりと食事（朝食・給食等）を採ることで、塩分も栄養も十分に摂取できます。また、スポーツドリンクは部活動のような長時間による激しい運動の際の「水分および塩分補給」には適しているのですが、日常の中での「こまめな水分補給」には「糖分の過剰摂取」となりますので、ご協力をお願いいたします。

CHOYA elementary school

白山市立蝶屋小学校  
創立150周年記念行事

令和5年  
10月28日（土）

あと150日

150<sup>th</sup> Anniversary FESTIVAL

※児童の安心安全を考え、回覧板やホームページなど、一般の方が閲覧可能なものには、下校時刻は掲載しないこととしました。ご理解くださいますよう、お願いいたします。